
 

研修医日記 

作成者：田辺千織（１年次） 

はじめまして、研修医 1 年目の田辺千織と申します。青森市出身です。学生の頃にむつ

総合病院の見学に来た際、病院で働くみなさんの人柄やむつという土地の雰囲気の良さに

惹かれました。今こうしてむつ総合病院で働くことができて、とても嬉しく思っておりま

す。 

 さて、先日、癌局所療法研究会に参加させていただきました。外科の山田先生が座長を

勤められ、同じく外科の一戸先生が演題を発表されていました。初めての研究会参加とい

うこともあり、専門性の高い演題発表や講演内容、スピード感溢れる進行に圧倒されてお

りました…。ですが、得られたものは多く、癌治療についてもっと知りたいと思うように

なりました。 

 まだまだ駆け出しで、初めてのことだらけの毎日です。至らないところも多いことと思

いますが、日々精進して成長していきたいと思います。これからよろしくお願いします。 

 

写真は、東京都庁です。研究会会場だった東京新宿の京王プラザホテルの目の前にあり、

こんなに近くで見たのは初めてでした。私が行ったときはまだ舛添さんが都知事でした。 

 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


